

# „Putz Deine Stadt“ Eindrücke

Seit Beginn der Aktion beteiligen wir uns daran, aber noch nie haben wir so viel Kunststoff-Lochfolien und schwarze Kunststoffbeutel aufgelesen. Wie immer waren wir im Gebiet Lampertheimer Straße, Waldrand und Käfertaler Friedhof unterwegs.

Dort wurden gerade am diesem Morgen die riesigen Erdbeerfelder mit diesen Folien bespannt und den schwarzen Sandbeutel belegt, letztlich damit wir diesen Genuss vielleicht 10-14 Tage früher essen können, was am Ende nicht viel bringt, da die Saison dann auch



*Bild: JSchmitt*

eher zu Ende ist. Die Folien aber leiden unter den Witterungseinflüssen und viele, viele Einzelteile werden vom Wind, z.B. auch an den Waldrand getragen. Ist es das wert? Solche Bilder kennen wir hauptsächlich aus anderen Erdteilen und weltweit spricht man von den schrecklichen Zuständen in den Meeren.

Aber dem normalen Einkäufer wird zur Abschreckung in den Läden die Plastiktüte teuer verkauft und am Erdbeerstand gibt es beim Kauf der frischen Früchte mit dem Hinweis auf Plastik keine Tüten mehr. „Ein Schelm der Böses dabei denkt!“ Ich wünsche mir, dass man mit den Verursachern, die im diesen Fällen bekannt sind, diese Umweltsünden klärt, um sie abzustellen.

*(Jutta Schmitt)*